

## „Der barmherzige Vater“ in Bildern:













# Jesus begegnet Zachäus

## Bildergeschichte unserer Kommunionkinder



*Eines Tages kam Jesus nach Jericho und ging durch die Stadt. Von allen Seiten jubelten ihm die Menschen zu*

*„Zachäus, Komm  
schnell herunter! Ich  
muss heute dein  
Gast sein.“*

*Auch der Zöllner Zachäus wollte Jesus  
sehen. Doch die Menge drängte ihn ab.  
Er war nämlich äußerst unbeliebt, weil  
er den Leuten im Auftrag der Römer  
Steuergelder abknöpfte – meist viel  
mehr als erlaubt war!  
Zachäus war klein und konnte hinter  
der Menschenmenge nichts sehen.  
Deshalb kletterte er auf einen Baum.  
Auch Zachäus winkte Jesus nun  
schüchtern zu. Zu seiner Überraschung  
entdeckte ihn Jesus.*



„Bei einem  
Sünder kehrt er  
ein!“



„Warum geht er  
ausgerechnet zu  
dem und nicht zu  
mir?“



*Die Leute waren völlig verblüfft, dass Jesus ausgerechnet Zachäus ansprach. Sie waren stinksauer:*

„Heute ist diesem Haus das Heil geschenkt worden.“

„Die Hälfte meines Vermögens will ich den Armen geben, und wenn ich von jemand zu viel gefordert habe, gebe ich ihm das Vierfache zurück!“



Zachäus aber war übergläücklich und versprach sich zu ändern. Auch Jesus freute sich. Er wollte Zachäus eine Chance geben, denn auch er war ein Mensch, den Gott lieb hat.